



Emma Raducanu zu Gast beim Porsche Carrera Cup

17/05/2022 Eine Woche vor dem Beginn der French Open in Paris besuchte Tennisstar und Motorsportfan Emma Raducanu in Brands Hatch ein Rennen des Porsche Carrera Cup Great Britain.

Der regnerische Tag an der britischen Traditionsrennstrecke weckte bei der Porsche-Markenbotschafterin Erinnerungen an ihre Kindheit. „Ich mag den Regen, und eigentlich hat es immer geregnet, wenn ich mit sechs, sieben oder acht Jahren hierherkam“, sagte sie. „Wenn ich an diese Zeit zurückdenke, erinnere ich mich an regnerische Morgen und frühes Aufstehen. Das ist Nostalgie für mich.“

Die Gewinnerin der US Open 2021, die in diesem Jahr erstmals auch beim Porsche Tennis Grand Prix in Stuttgart am Start war, erlebte einen ereignisreichen Renntag mit vielen interessanten Eindrücken. „Da ich ganz in der Nähe aufgewachsen bin, war ich natürlich schon öfter in Brands Hatch“, erzählte sie. „Doch damals saß ich immer auf der Tribüne. Heute konnte ich hinter die Kulissen blicken und sehen, wie die Teams arbeiten und wie so eine Meisterschaft funktioniert. Motorsport ist sehr komplex, mit vielen technischen Feinheiten und Details. Das alles hautnah zu erleben, war eine richtig coole

Erfahrung.“

Im Fahrerlager traf die 19-jährige Britin Adam Smalley. Der Porsche-Carrera-Cup-Junior in Großbritannien erklärte ihr seinen Porsche 911 GT3 Cup, mit dem er das erste Saisonrennen in Donington gewann. Sie durfte sich auch selbst hinters Lenkrad setzen. Als es auf die Strecke ging, war sie allerdings nur Beifahrerin: Harry King, der britische Carrera-Cup-Champion von 2020, drehte mit ihr in einem Porsche 911 Carrera GTS eine schnelle Runde auf der anspruchsvollen Strecke. „Das hat riesigen Spaß gemacht“, sagte sie. „Leider war die Runde viel zu kurz. Doch sie hat mich hungrig gemacht, mir irgendwann so ein Auto zu nehmen und es selbst zu versuchen.“

Am meisten hat Emma Raducanu bei ihrem Besuch in Brands Hatch jedoch die Vielseitigkeit des Porsche 911 beeindruckt – luxuriös ausgestattet für die Straße und aufs Notwendige reduziert für die Rennstrecke. „Porsche ist eine großartige Marke“, sagte sie, nachdem sie bei der Siegerehrung mit auf dem Podium war. „Mit Porsche zusammenzuarbeiten und Erfahrungen wie diese zu machen, ist einfach toll. Ich kann dabei so viel lernen.“

MEDIA ENQUIRIES



Markus Rothermel

Spokesperson Sports Communications
+49 (0) 170 / 911 0779
markus.rothermel@porsche.de

Verbrauchsdaten

911 Carrera GTS

Kraftstoffverbrauch / Emissionen

WLTP*

Kraftstoffverbrauch* kombiniert (WLTP) 11,4 – 10,4 l/100 km

CO-Emissionen* kombiniert (WLTP) 258 – 236 g/km

CO₂-Klasse G Klasse

*Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmut-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, www.dat.de) unentgeltlich erhältlich ist.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2022/szene-passion/porsche-markenbotschafterin-emma-raducanu-carrera-cup-great-britain-brands-hatch-28383.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/6e629e80-5e29-40c7-8e4b-cfba4ee7769e.zip>